

Jeu des messages pour savoir s'il y a trop de bruit et stratégies pour diminuer le bruit

- Proposer ce jeu aux enfants afin qu'ils puissent déterminer s'il y a trop de bruit: *les enfants doivent se passer un message à des distances différentes en parlant d'une voix normale. Selon le niveau de décibels, l'enfant sera obligé de crier et de se rapprocher pour se faire entendre.*
- Echanger avec les élèves sur ces 3 situations : laquelle est la plus confortable ? Que ressentent-ils dans le 3^o jeu ?
- Expliquer aux enfants que dans cette dernière situation, leurs oreilles sont en danger car le bruit est trop élevé.
- Chercher alors avec eux un signal et des défis quand Tintamarre met nos oreilles en danger.

1- Les enfants se mettent face à face, bras tendus (distance d'environ 1 mètre). S'ils parviennent à répéter un message en parlant d'une voix normale, le bruit ambiant ne dépasse pas 60 décibels.



2- Les enfants se rapprochent, en se tenant par les épaules (distance d'environ 75 cm). S'il le message est exprimé avec une voix élevée, le niveau sonore est de 75 décibels.



3- Les enfants se rapprochent à une distance de 25 cm, s'il le message est exprimé en criant, le niveau sonore est au moins de 85 décibels.

